



## Legislatur 2021-2026

Mitteilung Nr. 17 vom Gemeinderat an den Generalrat  
vom 14. Dezember 2022  
(Die französische Version der Mitteilung ist massgebend)

### Kreditantrag über CHF 270'000.- für das Einführen von 30km/-Zonen

#### 1. Einführung und Botschaft

2019 wurde eine Studie und rechtliche Gutachten vom Büro Team+ für die Sektoren Courtaman, Schule, Kirche (Kurzhaltebereich), Pensier und Wallenried durchgeführt. 2020 wurde eine Studie sowie rechtliche Gutachten für den Sektor Genevrés-Pilettes durch das gleiche Büro durchgeführt.

Inhalt dieser Studien: Besichtigungen vor Ort, Sammeln von Stammdaten, Bearbeitung der Geschwindigkeitsmessungen (durch die Gemeinde geliefert), Diagnostik, Identifikation der Massnahmen, Ausarbeiten der gesetzlichen Expertise.

Gutachten Tiefbauamt vom 23. November 2020 für alle Sektoren.

3. März 2022 : Mandatserteilung an Herrn Fabian Benninger, Ingenieur, für das Vorprojekt,

Die Durchführung dieser 30km/h-Zonen in der Gemeinde Courtepin benötigt einen Kredit von CHF 270'000. Dieser beinhaltet die Realisierung sämtlicher Massnahmen für die Geschwindigkeitsreduktion auf 30 km/h in den Sektoren Courtaman, Schule, Courtepin: Les Genevrés Pilettes und die Verbesserung des Kurzhaltebereiches bei der Kirche, Pensier: Amont, Prairie, Wallenried: Zentrum und eine den neuen Normen entsprechende Bushaltestelle.

#### 2. Schlussfolgerung

Der Gemeinderat ersucht den Generalrat den Kreditantrag über CHF 270'000.- für alle 30km/h-Zonen zu genehmigen.

Die Mitteilung wurde vom Gemeinderat anlässlich seiner Sitzung vom 21. November 2022 genehmigt.

#### Im Namen des Gemeinderates

Der Ammann :

  
Martin Moosmann



Die Gemeindeschreiberin :

  
Anne Rochat